RANDONNEE DU JEUDI 7 SEPTEMBRE 2023 - DEPART DE SERRIERES-SUR-AIN

À 08h00 ce jeudi 7 septembre à Serrières-sur-Ain, il fait déjà chaud. Nous sommes 12 randonneurs prêts à partir du côté de Leyssard et Challes-la-Montagne. En guise d'échauffement, une rude montée. Nous suivons un hypothétique tracé rose que nous perdons à la lisière du bois. Enfin nous retrouvons notre sentier et l'ombre, il fait très chaud.



Descente sur Sonthonnax-le-Vignoble mais toujours pas de vigne dans ce hameau, seulement quelques pommes véreuses. La montée continue en direction de la route du Berthiand et de Leyssard. Ouf, nous atteignons le point culminant de notre rando et c'est la descente par un chemin très pentu et caillouteux. Enfin l'église et son porche de ce bourg de 150 habitants qui fut autrefois chef-lieu de canton.



Nous sommes sur un plateau, les petites montées succèdent aux petites descentes puis c'est Ecuvillon, hameau de Leyssard et nous traversons une grande plaine en direction de Challes-la-Montagne. Pas grand monde dans ce village, ils sont vraisemblablement tous à l'ombre, puis direction Cizod. D'imposantes fermes d'élevage sont sur notre parcours. Puis c'est Sameyriat. Il n'est pas 12h00 mais nous décidons de manger. A l'ombre dans ce virage, nous serons très bien.



Mais il faut repartir et la canicule est bien là. Direction les Roches. La vue sur la rivière d'Ain est surprenante.



La vidange du barrage de l'Allement nous fait découvrir de larges berges boueuses et la rivière n'est plus qu'un filet d'eau. Nous sommes sous-bois et la descente sur Merpuis est assez agréable.



Nous traversons ce hameau de Serrières sous une chaleur étouffante. Pour éviter la route, nous choisissons un autre itinéraire. La dernière montée est un calvaire, pas d'ombre et un soleil de plomb. Enfin nous atteignons les bois et c'est la descente vers le pont de Serrières. La baisse du niveau de la retenue laisse apparaître les soubassements du vieux pont suspendu, construit vers 1840, consolidé en 1938 et remplacé en 1953 par le pont actuel. Il nous reste à remonter au village.



Cette rando de 20 km et 700 m de dénivelé était très agréable mais la chaleur était trop intense. Sur le retour, le verre de l'amitié est le bienvenu. A jeudi prochain pour d'autres aventures.